



Préfet du Finistère

« Aujourd'hui encore, plus de 80 ans après, nous pouvons donner du sens à l'héritage de la Résistance, qui est aussi une leçon. Celle de ne jamais perdre espoir, pour soi comme pour les autres, parce qu'un sursaut est toujours possible. » 

À l'occasion de la journée nationale de la Résistance, le préfet du Finistère, Alain Espinasse a présidé le lundi 27 mai à Plogoff, la cérémonie commémorative, en présence de la députée Liliana Tanguy, des sénateurs, Michel Canévet et Philippe Paul, du vice-président du Conseil Départemental, Didier Guillon, du maire de la commune de Plogoff, Joël Yvenou, des autorités militaires, des représentants des associations d'anciens combattants et de la famille du préfet Emile Bollaert.

Lors de cette cérémonie, Alain Espinasse a rendu hommage aux combattants de la Résistance française de l'opération Dalhia et a salué les descendants d'Emile Bollaert, grande figure de la Résistance et Compagnon de la Libération.